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Étaient présents : Mesdames : Marie-Paule Bardy, Maryvonne Courcault, Fabienne Dedieu, Helen 

Desbrugères, Sylvie Ouzin, Jacqueline Porte, Fabienne Wauquier.  

Messieurs : Christian Bordron,  Bernard Harzelec, Jean-Denis Keller, Jean-Yves Lebouc, Yannick Ménard, 

Frédéric Pache, Éric Ravin.  

Excusés : Didier Bruneau, Claire Cadot-Guyader, Jean-Marc Gaigeard, Alain Merlaud. 

Municipalité : Yves Colliot 

M.  Antoine MOREAU de la MJA 

 

Tableau des présences : 

 

2024 09/01 06/02 05/03 /04 07/05 /07 10/09 /10 /11 /12 

Présents 19 17 15 18 18 Pas de 

réunion 

15    

Excusés 1 2 4 1 1  4    

 

La réunion du 10 septembre 2024 s’est déroulée dans la salle du Conseil Municipal de la Mairie à partir de 

14 H 15 sous la présidence de Sylvie Ouzin ainsi que de Frédéric Pache, vice-président. 

Ouverture de la réunion 

Sylvie ouvre la séance et souhaite à tous les présents une bonne rentrée et remercie tous les membres de leur 

participation aux commissions passées et à venir.  

Elle donne quelques explications concernant le décès de M. Abraham BOWE pendant les vacances d’été et 

demande une minute de silence en mémoire à celui-ci. 

Ordre du jour 

1. Actualité de la Mission Jeunesse Ainés. 

2. Tour de table des Commissions  

3. Nouveaux projets 

4. Revue de presse de Fabienne 

5. Informations élections CDS 2025  

6. Questions diverses. 

Actualité de la Mission Jeunesse/Ainés 

Antoine Moreau revoit rapidement ce que la MJA a eu comme activités durant l’été (Juillet et Août) soit 

intergénérationnelles soit avec les jeunes (quelques explications pour le Quilling à savoir le pliage de papier en 

très petit bout). Il enchaîne avec l’actualité de septembre en ce qui concerne le Forum des associations et de 

l’avenir au mois d’octobre. 

Le site de la MJA pour tous – https:\\www.beaucouze.fr\MJA\PROGRAMME 2024  
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L’ordre du jour a été quelque peu modifié au dernier moment étant donné que M. le maire et la Présidente 

doivent partir à 15 H 30. 

Tour de table des Commissions  

1. Réserve communale de sécurité civile – Éric Ravin 

Le dossier a été transmis à M. le Maire . En attente retour 

 

M. le maire étant présent répond sur le dossier. En effet, celui-ci est complet comportant le 

règlement intérieur, le formulaire pour les candidatures, la fiche de renseignements et l’acte 

d’engagement. Cependant, au retour de vacances les dossiers seront traités le plus tôt 

possible.  

Éric Ravin intervient pour expliquer que le maire et lui-même sont les 2 seuls personnes sur 

le sujet de cette commission et lui demande un rendez-vous afin d’étudier le règlement qu’il a 

proposé en vue de la création de cette organisation ? 

La réserve communale de sécurité civile fait partie du PCS (programme de la sécurité) et 

donc sera vue et finalisée avant la fin de l’année 2024. 

 

2. Circuits pédestres et de randonnées 

 

Comme chacun sait le circuit 10 km est opérationnel. 

Les plaquettes des circuits ont été remises lors de la journée « Tous en selle et en baskets ». 

Sur quel budget (environ 60 euros) doit-on prendre la réalisation du plan prévu au dos du 

panneau de publication des bans ? Ce plan ne pourrait-il pas être aussi présent sur le panneau 

d’information tactile de la mairie ? 

De plus, un dépliant couleur intitulé « COUZE MAPS » plan vélo et marche avait été édité 

par la mairie. C’est dommage que les 34 km x 2 de chemins fléchés ne soient pas mentionnés 

ne serait-ce que dans la légende.  

Réponse de M. le Maire : En effet, l’ensemble des 9 circuits avec les couleurs 

correspondantes auraient certainement alourdi et compliqué la lecture. 

Enfin, il est important de prévoir des bancs comme ceux de la Grange aux Belles ou rue 

Auguste Renoir pour permettre aux personnes qui le désirent de se reposer.  

M. le Maire répond : des bancs confortables sont déposés par les agents de la mairie tous les 

ans. Cependant, il conviendrait de faire quelques rénovations sur des bancs dans la ville. 

Il est certain qu’il en manque encore…il faudrait récolter des informations pour la pose de 

bancs dans des endroits stratégiques. Le mieux serait de voir avec les présidents des 

associations de quartier s’il est intéressant de déposer un ou des bancs et dans quels lieux. 

 

3. Commission Mobilités Sécurité Accessibilité - Jean-Denis Keller 

Jean-Denis montre la brochure concernant « la formation gratuite aux gestes qui sauvent des 

vies ». Celle-ci était disponible sur le stand du CDS au forum des associations. 2 propositions 

de date sont possibles pour l’année 2024 à savoir le 12 octobre et le 16 novembre. Huit 

personnes se sont inscrites (4 sur la première date et 4 autres pour la seconde). 

Frédéric PACHE intervient auprès du Maire parce que cette formation a été envisagée pour 

les membres de la Mairie. Comme il reste des places disponibles pour chaque date, qu’en 

pense le Maire ? Ce dernier répond qu’il va demander aux agents et reverra avec Jean-Denis.  

Concernant le dossier mobilité, sécurité, accessibilité Il propose de prendre un RV avec 

Véronique GAUDICHET. 
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4. Atelier Vitalité – Claire Cadot 

 

En son absence, Frédéric prend la parole pour informer que la plaquette a été mise à 

disposition du public au forum des associations sur le stand. Fabienne a pris des inscriptions 

qu’elle enverra à Claire. Sur cette plaquette, il est rappelé que sont prévues 6 séances 

collectives de 2h30, animées par des professionnels le jeudi du 14/11 au 5/12/2024. Les 

personnes de 55 ans et plus peuvent s’inscrire pour le cycle des séances en 2024 et d’autres 

seront effectives en 2025 dans la continuité de ces séances. Il est impératif de suivre ces 6 

séances sachant que Fabienne appellera les usagers inscrits pour leur donner le nom de la 

salle (non définie au forum). 

 

5. Mutuelle communale 

 

Frédéric rappelle qu’il y a beaucoup de documentations sur le sujet ainsi que l’identification 

de la cible. Le CCAS a fait un premier travail mais en ce qui concerne sa concrétisation, 

celle-ci est assez délicate et difficile. 

 

6. Habitat séniors – Éric Ravin 

 

Éric revient sur le projet de la Soclova et l’avancée est dans les travaux de démolition de 

l’usine. 

 

Questions diverses 

 

Le maire, Yves Colliot, devant partir propose de répondre aux questions des membres du CDS présents. 

• En effet, il y a eu fin juin/début juillet des vandalismes à Beaucouzé. La police a pu 

identifier les ados, fauteurs de troubles notamment concernant les préjudices qu’ils ont 

commis envers le cordonnier. Malgré tout, il reste à élucider les épisodes des voitures 

brûlées et d’autres méfaits comme le vol des lapins rue de Montreuil. 

• Il est envisagé de la cessation de l’utilisation de l’oisellerie fin septembre.  

• Pour ce qui est de la tranquillité publique, les caméras de protection sont à l’étude qui 

devrait se terminer d’ici fin d’année. Quant à la participation citoyenne, Yves Colliot 

attend la signature de la Préfecture pour l’agrément afin de continuer et finir le 

dossier. 

• ALM remplace tous les lampadaires qui ne sont pas aux normes d’aujourd’hui à 

savoir par des leds plutôt que des incandescents. 

 

7. Apéritif citoyen – Frédéric Pache 

 

Cette commission a bien avancé sur le sujet. L’École des ingénieurs de l’Institut Agro de 

Rennes-Angers a réservé aux membres du CDS un excellent contact et ont confirmé la 

participation de 2 intervenants. 

Un RV pour un contact est pris ce mois-ci avec l’école pour choisir le thème et les contenus 

du débat. 

La commission présentera le projet avancé afin de prévoir une intervention en mars 2025 au 

plus tard. 
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Avant de présenter la suite de l’ordre du jour, Frédéric laisse la parole à Fabienne Dedieu. 

 

Revue de presse 

 

Cette revue de presse (58 articles) a été envoyée aux membres du CDS pendant les vacances d’été. Fabienne 

en fait un résumé en commençant par les articles concernant la ville de Beaucouzé puis étend sa recherche 

sur l’ensemble des articles qui correspondent aux intérêts des commissions. 

Elle précise que certains articles ne sont pas complets et qu’elle a recherché depuis le complément pour  

certains. 

 

Reprise de la séance par Frédéric Pache 

 

Frédéric demande à l’ensemble des membres présents et aussi des non présents de se mobiliser les 9, 10 et 

11 novembre (ci-dessous l’envoi du message de Jean-Louis) : 

 

Vous avez bien voulu accompagner le Groupe mémoire de Beaucouzé dans la réalisation de cette exposition 

en acceptant de participer aux permanences à la Grange Dîmière du samedi 9 au lundi 11 novembre. 

Chantal Bréhéret n'étant pas disponible lors de ces trois jours, nous vous sollicitons pour assurer 

l'ouverture de l'exposition (21 heures) avec toujours deux personnes présentes. 

La mise en place s'effectuera le vendredi 8 novembre; ouverture des portes le samedi 9 novembre à 10h. 

Vous trouverez, ci-joint, un document à renseigner avec vos préférences, étant entendu que j'assurerai des 

permanences au-delà de ce que j'ai déjà indiqué, si besoin est.  

Je pense que vous pouvez profiter de la réunion du Conseil du 10 septembre pour accorder vos choix. 

Le Groupe mémoire vous remercie vivement (et surtout moi             ) pour votre implication dans l'accueil du 

public et ainsi faire de cette exposition une réussite. 

Amicalement. jlouis 

 

Frédéric enverra par mail le tableau d’inscription pour les 3 jours. Cette exposition sera l’occasion de 

montrer les impacts de la Grande guerre 1914 au public des jeunes et moins jeunes beaucouzéens. 

 

Calendriers 

 

Calendrier des évènements 2024 avec présence du CDS :  

27 /09/2024 Rencontre territoriale des Conseils des Sages à SAUMUR : Appel à 2 volontaires pour représenter 

le CDS.  Jean Marc Gaigeard  

 

Calendrier des réunions : 

 

08/10/2024 Réunion mensuelle 

05/11/2024 Réunion mensuelle 

10/12/2024 Réunion mensuelle 

 

Et de bureau 

 

26/09/2024 Réunion Bureau * (à reprogrammer) 

25/10/2024 Réunion Bureau 

29/11/2024 Réunion Bureau 
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Élection du CDS 

 

 
 

Il est demandé à chacun de se positionner quant à son engagement dans le CDS avant la fin de l’année 2024 

surtout ceux qui sont en fin de mandat. 

 

Plus personne ne demande la parole, la séance est terminée à 16 h 30. 

 

 

 

Compte rendu rédigé par Helen Desbrugères et Fréderic Pache   Approuvé par Mr le Maire 

Approuvé par la Présidente          

Sylvie Ouzin                                                                                                                       Yves Colliot 

Le            Le 24/09/2024 

 

 

 


